

東宝見聞録

いよいよ2学期がスタートしました。1日の始業式では、塩屋校長先生が、式辞の中で「灯火親しむ秋」・「スポーツの秋」という言葉を述べられ、さわやかな気候のもとで勉強や運動に打ち込んでほしいと生徒諸君を激励して下さいました。また、8月初旬に長野県で行われた全国商業教育研究大会での講演の内容に触れ、社会人として生きていくためにはホスピタリティ(おもいやり・おもてなし)が必要という話がありました。



いばらき総文 2014
会場にて

いよいよ9月13日(土)には、高特支と合同の体育祭が実施されます。そのための学年練習や全体練習が行われますが、一人ひとりが自覚と誇りを持って精一杯取り組みましょう。見に来てくれた人々に感動を与えられるような、思い出に残るすばらしい体育祭にしたいものですね。

中学生1日体験入学を実施!

～ 多くのボランティアスタッフが活躍 ～

中学生1日体験入学が、8月4日(月)に新旧生徒会役員と有志参加からなるボランティアスタッフ計78人の協力のもと、実施されました。例年、多くのボランティアスタッフの頑張りが参加する中学生達に強いインパクトを与えています。



一人ひとりのやる気とおもてなしの心が学校を良い方向に変えていきます。来年も多くの生徒が協力してくれるよう期待しています。参加した中学生の感想を幾つか紹介しておきます。

・「明るく楽しい学校でした。すごく楽しい半日を過ごすことができて良かったです。」
・「たくさんの先輩方が優しく接してくれてとてもありがたく、迷った時も場所を一緒に探してくれてうれしかったです。今回の体験入学で、



東高校の良さや校風などを知ることができました。」
・「韓国や中国について、とても興味を持ちました。思っていたより雰囲気良く、入試の時も(受検を)考えてみようかと思いました。」

合同演奏会無事終了!

鹿児島東高校&鹿児島高等特別支援学校合同演奏会が、8月30日(土)にハートピア鹿児島にて行われました。会場には、両校の生徒や職員、そして保護者の方々等多くの人々が詰めかけ、ほぼ満員状態でした。少ない部員数ながらも心のこもった、好感の持てる演奏を披露してくれました。独奏あり、合唱あり、ダンス部による友情出演あり、そしてOGとの合同演奏と盛りだくさんの内容でした。演奏のたびに、会場は観客の温かい拍手に包まれていました。



PTA 親子清掃のお知らせ!

日時:9月7日(日) 受付 8:10~8:30, 8:30 開始

小雨決行, 悪天候の場合は中止。

※テレホンサービス(099-248-4422)での案内も準備しています。

日	曜	今後の予定
9/6	土	
7	日	PTA親子清掃【高特支 PTA親子清掃(合同)】
8	月	全校朝礼, 服装・頭髪再検査, 3年学年練習(5・6限)
9	火	全体練習(3・4 限), 会場設営(5・6 限), 生徒と職員 の係打合せ, 健康相談(15:00~)
10	水	統一LHR(進路希望調査), 服装・頭髪再々 検査, 全体練習予備日
11	木	体育祭予行(1~4 限), 予行反省及び練習(5・6 限)
12	金	予行予備日, 役員最終打合せ, 体育祭準備(6 限)
13	土	第49回体育祭
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	振替休日(体育祭延期の場合授業), 就職試験開始
17	水	体育祭予備日
18	木	職員会議【高特支 (4 限~6 限 体育館使用)】
19	金	第1回進学推薦判定会